

Formato de la Posición Institucional¹

1. Uso de las recomendaciones de la evaluación

El Estado de Sinaloa para el ejercicio fiscal 2017, ya realizó el ajuste al cierre del ejercicio.

Cuadro. Principales mejoras a realizar por la entidad federativa

Sección	Texto	Punto de vista de la entidad federativa	Acción de mejora a realizar por la entidad federativa

2. Posición Institucional respecto de la evaluación

Los resultados presentados en las fichas de desempeño, ayudaran a una mejor planeación de los Recursos del FAIS

2.1 Comentarios específicos

El estado de Sinaloa esta de acuerdo con los comentarios de la evaluación y para el ejercicio fiscal 2018, se pretende implementar mecanismos de evaluación y seguimiento.

2.2 Comentarios generales

A partir del ejercicio fiscal 2017 el estado de Sinaloa, así como los municipios están planeando sobre la MIDS mediante el Informe Anual sobre la Situación de Pobreza y Rezago social, para poder tener un mayor impacto en el abatimiento de las carencias sociales

3.3 Referencia a las unidades y responsables que participaron en la elaboración de la posición institucional

Sin Comentarios

¹ La posición institucional es una opinión fundada, respecto a los principales hallazgos, debilidades, oportunidades, amenazas o recomendaciones derivadas de las evaluaciones externas. El presente formato se sugiere como un referente para presentar dicha opinión.

² Nos referimos al instrumento de evaluación a la Ficha de Desempeño.